



**Klaus Niggemeier**

Inhaber

**Niggemeier & Broermann  
GmbH**

Klaus Niggemeier ist nicht nur Inhaber eines Schreinerbetriebs, sondern auch ein echter Macher. Er hat erkannt, dass es in der Branche an qualifizierten Montage-Experten mangelt und hat deshalb die Fachschule für Fenstermontage ins Leben gerufen. Sein Ziel ist es, mehr Personal in die Branche zu bringen und die Qualität der Arbeit zu verbessern.

Durch die Ausbildung an der Montage-Fachschule die Schülerinnen und Schüler nicht nur zu Experten auf ihrem Gebiet, sondern auch im Bereich Social Media geschult und erhalten eine eigene Homepage mit Vita und Montageexpertise. Dort können sie auch ihre eigenen Projekte posten. Das schafft Attraktivität für unseren Berufsstand.